

PARTENAIRES DANS LA COMMUNICATION DE L'EVANGILE Journée de la radio : Prédication du sabbat 4 février 2017

Texte de base: Actes 2:42 à 47

Cantiques

1. H&L N° 27

2. H&L N° 213

3. H&L N° 534

Objectifs

- 1. Souligner l'implication positive d'hommes et de femmes auprès de Jésus lors de sa mission terrestre ;
- 2. Mettre en évidence l'impérieuse nécessité pour les sections locales et RVM de travailler ensemble en raison de l'ampleur de la mission ;
- 3. Rappeler que l'Evangile doit atteindre l'ensemble de notre archipel guadeloupéen pour que chaque habitant ait connaissance du message pour notre temps.

Introduction

Lors d'une épreuve de force pour chevaux, la première place fut accordée à un cheval qui avait déplacée une charrette pesant 2040kg. Le cheval qui fut classé à la deuxième place avait tiré quelques 1814kg. Les propriétaires des deux chevaux se demandèrent quel fardeau leurs chevaux pourraient tirer s'ils étaient attelés ensemble? Alors ils les attelèrent et chargèrent la charrette. A la surprise de tout le monde, les chevaux purent tirer quelques 5440kg. Le total du fardeau tiré par chacun séparément était de 3854kg, mais ensemble ils ont tiré 5440kg, soit 1486kg de plus.

Jésus savait à quel point nous, êtres humains, nous aurions besoin d'un groupe pour travailler, vivre et trouver du réconfort ; c'est pour cela qu'il s'est entouré de femmes et d'hommes de différents horizons, cultures et talents pour créer l'Eglise.



1. Les partenaires de Jésus, le Maître de la mission

Douze d'entre les disciples furent appelés Apôtres (Luc 6 :13), et ils partageaient le quotidien de Jésus et l'accompagnaient dans tous ses déplacements et se nourrissaient de ses enseignements.

Jésus et ses Apôtres évoluaient au sein d'un groupe organisé. L'un des Douze avait en charge la gestion de l'argent qui servait aux différentes dépenses de cette petite communauté (Jean 13:29). Jésus n'accomplissait pas tous les jours le miracle de la multiplication des pains. L'évangéliste Marc nous rappelle qu'il y avait des femmes qui étaient chargées de l'intendance au sein du groupe des disciples : « Il y avait aussi des femmes qui regardaient de loin. Parmi elles étaient Marie de Magdala, Marie, mère de Jacques le mineur et de Joses, et Salomé, qui le suivaient et le servaient lorsqu'il était en Galilée, et plusieurs autres qui étaient montées avec lui à Jérusalem. (Marc 15:40-41) » .

Quant à l'évangéliste Luc, il s'exprime en ces termes: « Les douze étaient avec lui et quelques femmes qui avaient été guéries d'esprits malins et de maladies: Marie, dite de Magdala, de laquelle étaient sortis sept démons, Jeanne, femme de Chuza, intendant d'Hérode, Susanne, et plusieurs autres, qui l'assistaient de leurs biens. (Luc 8 :2-3) ».

Ces deux témoignages montrent que Jésus n'était un thaumaturge (magicien) accomplissant des miracles à longueur de journée pour se nourrir et répondre aux besoins de ses Apôtres. Jésus a eu besoin de partenaires pour répondre à ses besoins élémentaires et pour l'aider dans l'accomplissement de sa mission.

2. Les partenaires de l'Eglise primitive dans l'accomplissement de la mission

L'Eglise primitive ne possédait ni Bible, ni imprimerie, ni littérature, ni voiture, ni avions, ni radio, ni télévision, ni internet – et pourtant en une génération l'Evangile a été annoncé à la plus grande partie des territoires se trouvant autour de la mer Méditerranée. Le secret de l'expansion de la Bonne Nouvelle fut la puissance du Saint-Esprit et l'implication globale d'hommes et de femmes dont la vie avait été transformée par l'influence de ce même Esprit.

Nous ne cesserons de nous émerveiller devant le récit de Luc contenu dans le livre des Actes. Il dit à propos des premiers chrétiens : « Ils persévéraient dans l'enseignement des apôtres, dans la communion fraternelle, dans la fraction du pain, et dans les prières. La crainte s'emparait de chacun, et il se faisait beaucoup de prodiges et de miracles par les apôtres. Tous ceux qui croyaient étaient dans le même lieu, et ils avaient tout en commun. Ils vendaient leurs propriétés et leurs biens, et ils en partageaient le produit entre tous, selon les besoins de chacun. Ils étaient chaque jour tous ensemble, assidus au temple, ils rompaient le pain dans les maisons, et prenaient leur nourriture avec joie et simplicité de cœur, louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l'Eglise ceux qui étaient sauvés. (Actes 2 :42-47) »

Quel fut le résultat de ce partenariat ?

120 disciples (Actes 1:15)



- 3000 nouveaux convertis (Actes 2:41 et 42)
- 5000 hommes crurent en la parole (Actes 4:4)
- Le nombre de croyant augmentait de plus en plus (Actes 5 :14)
- Le nombre des disciples augmentait (Actes 6 :1 et 7)
- La croissance de l'église par l'assistance du Saint-Esprit (Actes 9:31)
- Implantation d'églises (Actes 16:5)
- Plusieurs milliers crurent (Actes 21:20)

Ces chrétiens de l'Eglise primitive avaient compris que : Jésus n'avait d'autres pieds que les leurs, pas d'autres mains que les leurs, pas d'autre langue que la leur. Ils employaient ce qu'ils étaient, ce qu'ils possédaient (argent, talents, temps) et toutes les méthodes possibles pour conduire des hommes et des femmes à Christ.

3. Des partenaires pour la mission en ce temps de la fin

Nous le savons, l'Eglise est là pour répandre l'Evangile. C'est l'ordre qu'elle a reçu : « Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. Matthieu 28 :19-20 »

La mission fondamentale et principale de l'Eglise est d'annoncer Christ aux perdus. Aujourd'hui encore, le monde lance ses S.O.S, demandant à l'Eglise de lui venir en aide. La société est submergée par des difficultés d'ordre spirituel, social, moral, économique, environnemental, etc. Les hommes et les femmes s'enfoncent; engloutis par les vagues de la violence et de la honte du terrorisme. Le monde a besoin de l'amour du Christ. Le monde a besoin de l'espérance du Christ. Le monde a besoin du salut qui ne se trouve qu'en Jésus-Christ. La mission de l'Eglise est d'aimer comme le Christ, de partager l'espérance du retour de Jésus et conduire les gens à Christ afin qu'ils soient sauvés.

Aujourd'hui de nombreux moyens sont à notre disposition (Bibles, littératures, voitures, avions, radio, télévision, internet, etc.) et Dieu nous a déjà fait don des arrhes du Saint-Esprit (2Corinthiens 1:22; 2Corinthiens 5:5) et il nous en promet la plénitude. L'équipement que nous avons reçu de Dieu, par l'intermédiaire du Saint-Esprit, nous engage à être des partenaires efficaces et persévérants au sein l'Eglise. Les dons que nous avons reçus du Saint-Esprit nous engagent aussi à diffuser « à tout vent » le message contenu dans Apocalypse 14 et qui concerne toute nation, toute tribu, toute langue et tout peuple (Apocalypse 14:6).

Conclusion

Les méthodes d'évangélisation sont variées, mais aujourd'hui nous voulons mettre l'accent sur le ministère de la radio, et plus singulièrement sur la mission de la radio « Vie Meilleure ». Quelqu'un a dit : « L'Evangile est gratuit, mais il faut de l'argent pour se procurer les seaux dans lesquels sera portée l'eau du salut ». Notre radio est un « seau » dans lequel nous portons l'eau du salut en Guadeloupe et aussi à travers le monde par le biais d'internet.



La route est moins solitaire quand y cheminent d'autres compagnons qui vont dans la même direction. Les fardeaux sont moins pesants quand ils sont partagés par plusieurs. Etre un partenaire de la Radio Vie Meilleure et ce, d'une manière ou d'une autre, ne serait-ce pas une façon de contribuer à l'expansion de l'Evangile en Guadeloupe et à travers le monde ? Ne voudriez-vous pas faire un bout de chemin avec cette radio ? Ne voudriez-vous pas devenir ou rester un partenaire de cette radio qui prend toute sa part dans la diffusion de l'Evangile ? Que Dieu vous inspire dans le choix que vous ferez !

En collaboration avec RVM,

Pst Marcel ALPHONSO

Directeur des Communications Eglise adventiste du 7^{ème} Jour de la Guadeloupe

Remarque:

Cette réflexion biblique est un support qui est mis à la disposition de chaque section locale. Ce sermon peut être amendé ou présenté tel quel par le prédicateur du jour.

